Pour les visites à l'extérieur de la ville, il y a de nombreux vols réguliers à destination de 13 aéroports provinciaux et un bon choix de correspondances ferroviaires. Parfois aussi, il est plus facile de louer une automobile.

Quel est le meilleur moment pour venir à Copenhague et pour combien de temps? Les mois de septembre à mai sont de toute évidence la période la plus propice au commerce. Habituellement, une visite de deux ou trois jours est suffisante.

Dès le début de votre séjour, nous vous suggérons de rendre visite aux services commerciaux de l'Ambassade du Canada où on vous fournira les renseignements d'usage avant votre tournée de visites. Quant aux rendez-vous, vous devez faire preuve de ponctualité. S'il ne vous est pas possible de vous présenter, vous devez annuler votre rendez-vous par téléphone.

## Règlements du pays

Normes concernant l'étiquetage. Le Danemark étant membre de la CEE, ses lois sont de plus en plus harmonisées à celles de la Communauté. Cependant, certains règlements nationaux demeurent en vigueur et l'exportateur a avantage à s'enquérir auprès de l'importateur des exigences du pays. Il incombe à l'importateur d'obtenir les certificats vétérinaires et autres certificats d'importation lorsqu'il y a lieu. Les services commerciaux de l'Ambassade du Canada au Danemark peuvent vous fournir une liste des additifs alimentaires que le pays interdit.

Échantillons. Les échantillons d'une valeur marchande négligeable ou qui ne se prêtent pas à la consommation peuvent être importés au Danemark en franchise de droits. Les échantillons ordinaires des voyageurs peuvent être admis en franchise de droits pour une période de 12 mois, moyennant un dépôt remboursable à l'exportation des échantillons.

D'autre part, les échantillons commerciaux ou les biens importés pour une période provisoire à une fin précise pourront être assujettis aux droits de douane et aux taxes à l'entrée du pays, lesquels pourront être remboursés sur présentation de la preuve d'exportation. Les importateurs intéressés à ce système doivent prendre les dispositions préalables avec les autorités douanières du pays.